



Mars est synonyme **D'AGRESSIONS**

Ce mois de mars a été synonyme d'agressions sur le CD de Tarascon.

Pour commencer, un de nos pensionnaires pris la main dans le sac avec un téléphone portable refuse de le donner et agresse l'officier du bâtiment B.

Ensuite un détenu qui devait être muté du bâtiment A au bâtiment B insulte et menace tous les surveillants qu'il croise ; et vient même essayer de se battre avec un d'entre eux. Lors de sa mise en prévention, il sort une paire de ciseaux et tente de balafrer nos collègues.

Pour finir, un voyou qui n'est pas satisfait des notifications d'enquêtes contre lui refuse de réintégrer sa cellule et force le passage. Pendant cette intervention, deux agents sont blessés.

Sur le chemin du Quartier Disciplinaire (QD), le détenu réussit à s'appuyer sur les surveillants et frappe violemment d'un coup de pied dans le bas du dos le premier surveillant.

FO Justice DEMANDE des sanctions disciplinaires et pénales à la hauteur des faits.

FO Justice FÉLICITE le professionnalisme et le courage des agents.

FO Justice SOUHAITE un prompt rétablissement à nos collègues blessés.

Le bureau local **FO Justice**, le 27 mars 2023

